
Frau Appenzeller berichtet über die Arbeit der derzeit 8 Ehrenamtlichen in der 

Gemeindebücherei Marienheide. Corona bedingt habe man Rückgänge bei den 
Besuchenden und Ausleihen von etwa 30 Prozent verzeichnen müssen, jedoch habe 

man auch die Erfahrung gemacht, dass Bücher als physisches Medium gerade in der 
Corona Zeit besonders beliebt waren. Finanziell sei man mit dem Zuschuss von 4.000 
EUR gut ausgekommen. Als Zielgruppe für das Jahr 2022 sieht sie neben den 

Erwachsenen die Kindergartenkinder und Leseanfänger. Frau Appenzeller äußert die 
Hoffnung, dass ein möglicher Umzug der Bücherei in die Ortsmitte die Arbeit flexibler 

und losgelöst von den Schulzeiten der Gesamtschule Marienheide werden lässt und so 
zusätzliche Lesende gewonnen werden können. 
 

Der Vorsitzende des Ausschusses bedankt sich bei Frau Appenzeller für die geleistete 
Arbeit der ehrenamtlichen Kräfte. 

 
 


